



GASO.LINE

AMX30 Pluton

CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

Le Pluton était une rampe lance-missile mobile sur châssis AMX 30 destiné à la dissuasion nucléaire pendant la guerre froide. Il remplaçait le missile Honest John, d'origine américaine. Pluton et Hadès sont, dans la mythologie, les noms latin et grec du Dieu de l'Enfer. Des siècles après la chute de l'Olympe, Pluton est le nom donné au premier engin nucléaire préstratégique français, Hadès au deuxième. Le Pluton est un missile supersonique à propulsion solide. Sa portée atteint 120 km, la précision au but et la sécurité de Fonctionnement sont assurées par un système inertiel embarqué qui lui garantit autonomie et invulnérabilité au brouillage. Le véhicule de lancement était constitué par un châssis de char AMX 30 modifié. Un moteur auxiliaire servait à fournir l'énergie nécessaire sans que le moteur du char soit en marche. Un bras manipulateur servait au chargement sur le char du moteur et de la tête. La portée du missile était de 17 à 120 km avec une précision de 200 à 400m.

TECHNICALS CHARACTERISTICS

Pluton was a mobile missile launch ramp on AMX 30 chassis for the deterrence theory. It replaced the Honest John missile, of American origin. Pluton and Hades are in mythology, Latin and Greek names of God of Hell. Centuries after the fall of Olympus, Pluton is the name given to the first pre-strategic French nuclear device, the second Hades. Pluton is a supersonic missile with solid propulsion. Its range is 120 km, to the point accuracy and safety of operation is ensured by an onboard inertial system that guarantees autonomy and invulnerability to interference. The launch vehicle consisted of a modified AMX 30 tank chassis. An auxiliary engine used to provide energy without the engine of the tank is running. A manipulator arm used for loading on the engine of the tank and head. The missile's range was from 17 to 120 km with an accuracy of 200 to 400m.



Ce modèle est fabriqué par **Quarter Kit Modèle Shop**

10, passage du charolais 75012 Paris France

Tél./Phone: (33) 01.44.75.01.61

E-mail: info@quarter-kit.com Web site: www.quarter-kit.com

Nomenclature MF48583K AMX30 Pluton		
N°	Désignation	Qté
1	Caisse	1
2	Chenilles	2
3	Support galets double	4
4	Support galets simple	2
5	Roues tendeuses	2
6	Barbotins intérieurs	2
7	Barbotins extérieurs	2
8	Galets	10
9	Galets de retour	10
10	Lance fumigène	4
11	Caisson missile	1
12	Echappement droite	1
13	Echappement gauche	1
14	Grue de manutention	1
15	Missile	1
16	Coffrage latéral	1
17	Arrière missile	1
18	Coffre arrière	1
19	Phare Droit	1
20	Phare Gauche	1
21	Renfort	1
22	Vis	6
23	Levier caisson missile	2
24	Crochet remorquage arrière	1
25	Crochet grue	1
26	Manilles (optionnel)	2
27	Protection épiscopes	1
28	Feux	2

Si vous avez des pièces défectueuses ou manquantes, n'hésitez pas à nous contacter.
 If you have faulty or missing parts, don't hesitate to contact us.



